

Gelockerte Besuchsregel im Dorstener St. Elisabeth-Kranken

02.03.2023 08:55 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

FFP2-Maske bleibt und Testpflicht entfällt

Gute Nachrichten für stationäre Patienten des St. Elisabeth-Krankenhauses Dorsten: Seit dem 1. März entfällt für Besucher die Testpflicht. Das verpflichtende Tragen einer selbst mitgebrachten FFP2-Maske im Krankenhaus (auch in den Patientenzimmern) sowie die Besuchszeit zwischen 11 und 19 Uhr bleiben bestehen. „Wir wissen, dass Besuche von Angehörigen die Genesung unserer Patienten beschleunigen. Daher freuen wir uns sehr, unsere Regeln gemäß der neuen Vorgaben für Patienten-Besuche zu lockern“, erklärt Sarah Höchst, Stellvertretende Leiterin der KKRN-Unternehmenskommunikation.

Text: KKRN